

南安曇農業高校で野球をやるう！

野球をしている・野球経験がある中学生の皆さん「南安曇農業高校野球部に入部して、高校野球をしませんか！！」

夏の大会も終わり、2年生3名・1年生1名・マネージャー5名で新チームを、連合チームとしてスタートしました。

さて、現在、中学軟式や硬式で野球をしている皆さん、**南農野球部に力を貸してください。**

本校野球部選手は、単独チームが組めない状況にあっても、大好きな野球を少しでも上手くなるためにグラウンドに
来ています。そして試合を思い切り楽しんでます。中学生の皆さん、高校でもっと野球が上手くなってみませんか？
新しいチャレンジをしてみませんか？公式戦で思いきり暴れてみませんか？3年間野球を頑張りたい人であれば、中学で
の**実績、経験は全く関係ありません。**どんな選手でもひたむきに、前向きに、明るく頑張れる雰囲気がこのグラウンドには
あります。未経験者でも、女子部員でも思いがある人は大歓迎です。もちろんマネージャーとして高校野球に携わりたい人
も男女問わず歓迎します。

共に努力し、試合に出場することで、小中にはない野球の醍醐味を味わいましょう！ぜひ**南安曇農業高校野球部で
野球をやりましょう！**

興味のある方はいつでも練習・練習試合見学に来てください。（インスタ#頑張れ南農も見てください！）

南安曇農業高校は普通科高校と違い、学習・実習・クラブと様々な分野に挑戦できる学校です。体験入学等、
一度足を運んでみてください。

監督
北沢 信一 体育科

南安曇農業野球部監督 6年目。

主将
モリスレイドン（穂高西中）

今夏レギュラーとして活躍。
主将としてチームをまとめるため奮闘中！

